

# MAGAZINE

## Dandim 0722/Kudus Hadiri Pelantikan Dan Pengambilan Sumpah PPS Se- Kabupaten Kudus

Agung widodo - [KUDUS.MAGZ.CO.ID](http://KUDUS.MAGZ.CO.ID)

May 26, 2024 - 13:04



KUDUS - Dandim 0722/Kudus Letkol Inf Andreas Yudhi Wibowo, S.I.P., bersama Forkopimda hadir kegiatan pelantikan Panitia Pemungutan Suara (PPS) se Kabupaten Kudus yang di gelar oleh Komisioner KPU Kabupaten Kudus di Gedung Multifungsi Areal Balai Jagong Sport Center Kudus, Minggu (26/ 05/2024).

Ketua KPU Kab kudos Ahmad Faisol Sambutan Assalamu'alaikum wr. wb yang saya hormati seluruh tamu undangan yang hadir pada kesempatan pagi hari ini, Kita hadir dalam rangka Pelantikan dan Pengambilan Sumpah atau Janji Panitia Pemungutan Suara (PPS) Se- Kab Kudus untuk Pemilihan Gubernur dan Wakil Gubernur Jawa Tengah serta Pemilihan Bupati dan Wakil Bupati Kudus Tahun 2024.

Rangkaian seleksi telah kita laksanakan kemarin mulai tanggal 21 Mei sampai dengan 23 Mei 2024 di masing-masing kecamatan, dan Alhamdulillah bisa terlaksana dengan lancar.

Komisi pemilihan umum kabupaten Kudus telah menetapkan calon anggota panitia pemungutan suara ( PPS ) kabupaten Kudus sehingga pada hari ini kalian semua akan di Lantik dan di ambil sumpah/janji serta nanti akan di berikan pembekalan atau bimbingan sebagai anggota PPS.

Saya berpesan kepada panjenengan semua laksanakan tugas dengan sebaik-baiknya dengan penuh rasa tanggung jawab semoga Tuhan YME memberikan kekuatan dan keberhasilan kepada kita semua Amiin.

Ikuti kegiatan ini dengan semangat dan semoga apa yg sudah menjadi tugas dan tanggung jawab nantinya akan terlaksana dengan sukses, Tegass Ahmad Faisol.



Dandim 0722/Kudus Letkol Inf Andreas Yudhi Wibowo, S.I.P., mengatakan kegiatan pelantikan PPS di ini Gedung Multifungsi Areal Balai Jagong Sport Center merupakan rangkaian kesiapan panwaslu dalam menyongsong Pemilihan Gubernur dan Wakil Gubernur Jawa Tengah serta Pemilihan Bupati dan Wakil Bupati Kudus Tahun 2024. Jumlah PPS yang dilantik sebanyak 396 orang (PPS).

Hari ini kami hadir untuk menyaksikan kegiatan pelantikan Panitia Pemungutan Suara (PPS) Se-Kabupaten Kudus dan kami mengucapkan selamat kepada seluruh anggota PPS yang baru dilantik sehingga diharapkan dapat menciptakan Pilkada yang aman, damai dan adil serta dapat melaksanakan tugas dengan baik, profesional dan penuh rasa tanggung jawab. Sehingga dalam pesta demokrasi mendatang dapat terselenggara dengan jujur, adil dan aman," pungkas Letkol Inf Yudhi.

Dalam pelantikan Panitia Pemungutan Suara di Gedung Multifungsi Areal Balai Jagong Sport Center dihadiri oleh Ketua Komisi Pemilihan Umum Kabupaten Kudus, Letkol Inf Andreas Yudhi Wibowo. S.I.P (Dandim 0722/Kudus), Kopol Catur Kusuma (Kabag Ops Polres Kudus),Mohamaad Faisol (Ketua KPU Kudus),M. Fitriyanto S. Stp (Kakesbangpol Kudus), Ketua Bawaslu Kab Kudus, Camat Se-Kab Kudus atau yang mewakili, Kades Se-Kab. Kudus, Perwakilan PPK Se-Kab Kudus, Anggota PPS Se-Kab Kudus.(Kodim 0722/Kudus).